
Robert Palikuca (ehemaliger Sportvorstand)
Beitrag von „Karbbfm“ vom 1. August 2019, 21:25

Wir haben (Stand: heute) einen 31-Mann-Kader. Dass da noch der eine oder andere gehen
soll/will/muss/wird, steht wohl ausser Frage. Und mit weiteren (geplanten) Neuzugängen, von
denen wohl ausser ChrisN noch niemand weiss, ob sie auch tatsächlich kommen, hätten wir
dann definitiv zu viele Spieler auf der Gehaltsliste.

Und es entscheidet wohl immer noch der Trainer, auf wen er setzt und auf wen nicht.
Schliesslich muss der auch den Kopf hinhalten, wenn er die Spieler falsch eingeschätzt hat und
da hilft dann auch kein Gejammer seinerseits.

Also wartet doch einfach mal ab, was noch passiert. Und ob jetzt Mühl den Abflug macht oder
Rhein, Palacios, Knöll oder Goden: zu verantworten hat es letztendlich Canadi. Mir ist das jetzt
schon wieder zu viel Aufregung um das Personal.
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